

クラウドファンディング終了の御礼

4月1日から始めましたクラウドファンディング「子供たちに「自然と科学」を届けたい！奈良女子大学の学生とともに」は、5月31日23時をもって終了いたしました。最終的には70名の方々からご支援をいただき、目標額である120万円を上回るご寄附が集まりました。ご支援・ご声援をくださった全ての皆さまに、心より御礼申し上げます。本当にありがとうございました。

「子供たちが奈良の自然の中で多くの体験をし、自然科学の楽しさと自然のすばらしさを伝える体験」の実施に多くの方々からご賛同いただいたことに、心より感謝申し上げます。あらためて、こういった体験の必要性や期待の大きさを実感しております。

本プロジェクトは今年度限りではなく、来年度、さらにその次の年度と、継続的に実施していきたいと考えています。この国の、我々の社会の未来をになう子供たちに、科学を好きになってもらい、自然を愛し大切にす気持ちをもってもらうための機会を、私たち奈良女子大学は教員と学生が一体となって、これからも提供し続けてまいります。

本事業に対し引き続きのご支援・ご関心を頂けますよう、心よりお願い申し上げます。

【クラウドファンディングのページ】

<https://readyfor.jp/projects/nwu-science>

令和7年6月2日

国立大学法人奈良国立大学機構

奈良女子大学 理学部長・共生科学センター長

酒井 敦